

PRESSEINFORMATION | 20. AUGUST 2024

Nächster Halt: Neue Stelle in der Kreisverwaltung!

Schröder: Fachkräftegewinnung wird auch für die Verwaltung immer wichtiger

Am 20.08.2024 präsentierte Landrat André Schröder im Rosarium in Sangerhausen offiziell die neue „Werbetafel auf Rädern“ des Landkreises. Unter dem Motto #teamsh sind ab sofort im gesamten Kreisgebiet Busse mit Mitarbeiterwerbung für den Landkreis im Einsatz.

Auf insgesamt 6 Bussen der Verkehrsgesellschaft Südharz mbH zeigen Abbildungen ikonischer Persönlichkeiten und Orte in einem einzigartigen Comic-Stil, was Mansfeld-Südharz zu bieten hat. Darüber hinaus gelangt man per QR-Code direkt zu allen aktuellen Stellenangeboten in der Kreisverwaltung.

Die Buswerbung ist im Auftrag des Landkreises in Zusammenarbeit mit der Agentur zart&zornig, der Verkehrsgesellschaft Südharz mbH sowie der VM VerkehrsMedien Sachsen-Anhalt GmbH entstanden. „Wir müssen auch mit ungewöhnlichen Maßnahmen für Fachkräfte werben. Unsere eigenen Busse sind dafür eine geeignete Plattform“, sagte Landrat André Schröder.